
浜松西 ロー タリー クラブ週報

IMAGINE
ROTARY

Rotary

2022～ 2023年 度
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ
第2620地 区 ガバナー

浅  原  諒  蔵

●●　
●

ry:nternational D2620(静岡第5グループ)

所 浜 松 市 中 区 元 城 町 109‐ 18〒 430‐ 0946
場 ホテルコンコルド浜松 例会日 毎週金曜日12:30～ 13,30

Tel:053-457‐ 1116 Fax:053‐ 455‐ 4614
E‐rlail : hamamatsu‐ nishi@ri2620.gr.jp

長 山 地 峰 春  幹   事  外 山 武 志
ク

"含

報委員会瀧 本 健 司 土 屋  健  瀧 本 典 彦
齋 藤 剛 史  岩 渕 綾 太

会

ｔａ

務

会

０

１

，Ｉ

Ｒ

事

例

第2139回 Vo146-No29 m23/3/17(金 )12:30～ 13:30(曇 )

司会SAA 五十川 敏君
点鐘 会長 山地峰春君
ロータリーソング 「我等の生業」

ソングリーダー 佐藤隆是
ゲス ト
上野佳子様 (米山学友会理事)

伊藤文俊様 (天竜浜名湖鉄道輸)

米澤浩祐様 (浜松いわた信用金庫)

出席報告 内藤久子君

総出席 当日出席率

49名 84.7896

会長挨拶 山地峰春会長
皆様こんにちは。先週 3月 10日 は篠原

中学校の街歩き奉仕活動、翌日の 3.11は
キャンドルナイトと、多 くの皆様のご参
加ご協力により、無事に開催出来ました
ことに、心から感謝申し上げます。鈴木
市長も「ロータリークラプが主催すると
盛大になりますね、継続いただきありがとうございます。」
とお礼を言われておりました。第一TV・ SBS・ ウイン

ディ・FM harol・ 静岡新聞・中日新聞等、多くのメデ
イアに取 り上げていただき、私も大変疲れましたが、公
共イメージ向上のインパクトある活動として、又若者達
へもアピールできたこともあり、初参加の方も多い中、
成功にお導き下さりありがとうございました。昨日のウ
インディも含めてTV放映につきましては数名のロータ
リアン以外の方からも連絡があり、新会員獲得に繋がれ
ばと期待しています。又、 3月 13日 には大成功の「花の
リレープロジェクト」へ参加された方々の交流会がグラ
ンドホテル浜松にて開催され「花の会」の渡邊記余子さ
んと職業奉仕委員長の上屋健さんにご参加いただきまし
た。私は、当日浜北RCのオープン例会に招待されてお
りましたので、そちらに参加してまいりました。オープ
ン例会は、城内実代議士による講演に20代から40代の新
会員候補の方々が、 8名ほどゲス トとして参加されてお
りました。名刺交換 したお一方は、早速当社に営業メー
ルをくださいました。当クラブも会員維持増強への取 り
組みを真剣に考えていかなければならないと感じており
ます。更にこの時期、 2月 19日 に地区研修セミナー、 3
月12日 にはPETSも 開催され、青木・渭原年度の準備も
本格的になって来たところです。地区研修セミナーには
次年度地区委員の外山幹事と現地区奉仕委員会の山本英
明さん、そして私が参加してまいりました。後で報告を
お願いしたいと思います。又、青木会長エレクトが大切
なお祝いへの参加の為、PETSには地区委員として山本
英明さんも参加されておりましたが、クラブとしては、
代理の私と渭原次期幹事の二人で出席してまいりました。

PETSに 3回参加するとは思ってもいませんでしたが…。
3月 10日 から大変な4日 間を乗 り越えました。更に先日、
地区よりR12620地区50周年記念誌の発行に伴い、各クラ
プの資料の提出願いがございました。詳しくは外山幹事
から説明があると思います。

本日の挨拶は短 くして、委員会報告の時間に青木会
長エレクトによる次年度に向かっての、PETSと 研修セ
ミナーのご報告を優先させていただきます。では本日
の例会もよろしくお願い致します。

幹事報告 外山武志幹事
◎例会変更のお知らせ

○浜松南RC(グランドホテル浜松)

・ 4月 13日 (木)12:00～12:30
・ 4月 20日 (木)12:∞～12:30
・ 5月 4日 (木)法定休会
・ 5月 25日 (木)12:∞～12:30
・ 6月 1日 (木)特別休会
・ 6月 22日 (木)12:∞～12:30
・ 6月 29日 (木)特別休会
○浜松北RC(グランドホテル浜松)

・ 4月 19日 (水)11:30～ 12:30
◎配布物
・週報 2136、 2137、 2138号

◎報告事項
2620地 区50周年史を作成します。西クラプの紹介で

創立からの写真をさがしています。お手元にございま
したら提供をお願いします。

◎退会の挨拶 谷奥信二君

スマイルレポート 木下英也君
◎瀧本健司君

本日は、米山学友会理事の上野佳子様
にお越しいただき、学友会についての卓
話をお願いしました。上野様お忙しいところありがと
うございます。本日はよろしくお願いします。

◎佐藤隆是君 岩渕綾太君
キャンドルナイトが無事成功できました。ありがと

うございました。

(免除者 16名 )(事前MU l名 )
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◎大須賀憲生君
2番 目の孫が先日第一希望の大学に合格 しました。

毎日一生懸命勉強していたので合格 して本当によかっ
たです。

4番 目の孫が中学に入学します。遠方に住んでいる
のでなかなか会えないのですが、元気にしているよう
で安心しております。
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会員数

38名



委員会報告
(PETSの報告は紙面の都合上、一部のみ
の掲載とさせていただきました。)

◎青木元男 会長エレクト
皆様こんにちは。PETSの 報告を致し

ます。正式名称会長エレクト研修セミナ
―の報告ということでありますが、当日甥の結婚式が決
まっておりまして非礼ではありましたが中村皇積ガバナ
ーエレクトにご報告申し上げ免除していただきました。
代理の方のご出席をとのことで恐れながら山地会長にお
願いしたところ快くお引受けいただきました。本日の報
告を重ねてお願い申し上げます。

◎山地峰春 会長              _壷 Li:::
2月 19日 にオンラインで、先日の 3月   ―

'‐
12日 のリアル開催のPETSに は青木会長工  1マ

国日
'Iレク トの代理 として参加 して参 りました  二重爛曝 :

のでご報告致します。次年度RI会長はス  d甲‐
'2●11

コットランドのゴー ドン・マッキナリー  /」 ■
という歯医者さんが会長となられます。人間関係をより
重んじる、とても優しさ溢れる方だと思いました。今年
度のロータリーリーダー達が始めたことを土台として今
後さらに大きな成果が成し遂げられるようにしていきま
しょう。継続が重要となります。継続とは、以前のリー
ダー達の良いアイデアを前進させることを意味します。
ロータリーのビジョン声明「世界や地域で、又自分自身
の中で持続可能なよい変化を生み出そう」との宣言は、
行動計画においてとても重要です。そして、詩人マヤ・
アンジェウの次の言葉からインスピレーションを得るべ

きです。「つづけましょう/自 分らしくあるために/思 い
やりある行いで/不親切な世界をあっと言わせるために」
そして、次年度の国際ロータリーテーマ「世界に希望を
生み出そう」を発表されました。又、メンタルヘルスケ
アについての重要性と、自身の中にも希望を生み出すよ
う心からお願いをされておりました。」続けて地区のイ
ンターアクト小委員会の報告ですが、「古着Deポ リオ」
という新しい奉仕プロジェクトに参加することを確認致
しました。委細は又連絡があると思います。中村皇積ガ
バナーエレクトが本当に必要とされている奉仕活動を今
一度確認しようと言われています。継続と確認によって
次年度は様々なことが繋がっていく一年となりそうで楽
しみです。

/

ることになりました、次年度の奉仕活動委 71ジタ"ロ ー
員会は3グループで構成されていて、理念
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チーム、社会奉仕チーム、国際奉仕チーム  代ピ圏聾
です。私は社会奉仕チームの委員です。   崚館日

「
'

次年度におきましても、グループでの合 ■JЧ口πL二
同奉仕事業が計画されています。事業の意 l■EX:■■

義としまして、PETS資料の記載分では「地域には 1ク
ラプでは対応が困難な課題や、多 くのクラブで行うこと
によってより大きな効果を生む課題があります。地域に
根差すロータリーの力を結集し、地域社会が本当に必要
としている問題を解決に導きましょう。」とあります。
(中略)

3月 12日 のPETSで は地区奉仕委員としてグループご
との分科会に参加させていただきました。それぞれのグ
ループで合同奉仕事業への取り組みがスタートしています。
ポリオを盛大にやろうとか、子供食堂を支援するイベン
トをやろう等活発です。他にも奉仕活動委員会では理念
チームによる卓話派遣、国際奉仕活動推進の窓日として
の活動を地区として各クラプを支援していく体制ができ
ています。HPを活用して誰でも他のクラプの奉仕活動状
況が把握、参加可能なものには参加できるようにと奉仕
活動カレンダーの作成も進められています。

◎山本英明 親睦委員長
4月 5日 は浜松ハーモニーRCさ ん主催の観桜会です。

聴涛館にて受付18時、18時30分点鐘です。現在32名で参
加予定です。3月 21日 最終締切となりますので、変更の
ある方は連絡お願いします。

◎岩測綾太 キャンドルナイト実行委員長
3.11キ ャンドルナイトでは皆様のご協力で無事成功す

ることができました。当日はご迷惑をおかけする場面も
ありましたが、次回の引継をしっかり行いたいと思います。
イベント前のラジオ・新聞・当日のTV取材を通して西R
Cの活動としてPRも 出来たと思います。ご協力ありがと
うございました。

させていただきます。まずゴードンRマ ッキナリー会長
についてです。一言で言えば「継続」を大きなテーマと
されています。「継続」とは「よいアイデアを前進させ
ること」であり、これまでロータリーが遂げてきた全て
の進歩を全面的に促進、サポートしていきたいとのこと
です。ポリオ、ウクライナ支援、新型コロナウイルス等
に触れながら、「世界に希望を生み出そう」を掲げこれ
までの活動をしっかり「継続、促進」していきたいとい
う主旨でした。青木年度においては、このテーマを受け、
これまでの活動をしっかり「継続」し、より充実させて
いけたらと思っております。
IMに ついて「懇親会まで行ったのは2620地 区で西クラ

ブだけ、素晴らしかった、よくやった」という強いお褒
めの言葉をいただきました。

◎山本英明国際ロータリー26"地区次期奉仕活動委員会委員
今年度に続き来年度も地区の奉仕活動委員会に所属す

本日のプログラム

担 当 瀧本健司 クラブ会報委員長
発表者 上野佳子様

(R鯰620地区 米山学友会理事)

タイトル 学友会について
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◆本日の例会メニュー

d

米山奨学生だった徐冬間さんからのお手紙
浜松西RCの皆様、鈴木倫子様

ご無沙汰しております。ずっと連絡を
してなくて申し訳ありません。
新型コロナウイルスの影響で皆様は

お元気ですか。私と家族は元気です。帰
国してから病院で整形外科医として働いています。4年
前娘も生まれとても幸せです。帰国してから6年経ちま
したが、日本での勉強や生活、又RCの皆さんと一緒に
いたことを時々思い出します。
浜松西RCの皆様にお世話になったこと、心から感謝

申し上げます。これからも絶えず奉仕して、他人を助け
るように頑張ります。    じょとうびん(徐 冬間)

遭も

◎渭原浩介 副幹事
3月 12日 に静岡で行われたPETSに 参加

して参りました。私からは主に①国際ロ
ータリーゴードンRマ ッキナリーさんの来
期方針についてと②第 5グループ次期会
長幹事で行われた分科会についてお伝え
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